

## Kafilah Jateng Siap Berlaga di MTQ Nasional Samarinda

Narsono Son - [SEMARANG.PUBLIKJATENG.COM](http://SEMARANG.PUBLIKJATENG.COM)

Aug 29, 2024 - 23:21



*Kafilah Jateng Siap Berlaga di MTQ Nasional Samarinda*

SEMARANG – Kafilah Provinsi Jawa Tengah siap berlaga di arena Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) XXX tingkat Nasional di Kota Samarinda, Kalimantan Timur (Kaltim).

Kabid PenaisZawa Kanwil Kementerian Agama Imam Buchori selaku Sekretaris

Lembaga Pengembangan Tilawatil Quran (LPTQ) Jateng menjelaskan, MTQ akan berlangsung tanggal 6-16 September 2024 dengan mengusung tema "Mewujudkan Masyarakat Cinta Al-Qur'an untuk Bangsa yang Bermartabat di Bumi Nasional".



Dalam rapat koordinasi persiapan menuju MTQ Nasional Samarinda, kemarin Kepala Biro Kesra Pemprov Jateng Tegoch Hadi Noegroho mengatakan tidak menentukan target. Namun kafilah Jawa Tengah diharapkan tampil sebaik-baiknya untuk mendapatkan prestasi yang terbaik.

LPTQ Jawa Tengah bersama Kanwil Kemenag dan Pemprov Jateng, terus melakukan persiapan untuk memberangkatan kafilah ke Kota Samarinda.

"Kami terus memantapkan persiapan agar mereka bisa tampil terbaik untuk membawa prestasi Jawa Tengah," kata Imam Buchori, Kamis (29/08/2024).

Kafilah Jateng terdiri 55 orang peserta, 47 pimpinan, peninjau dan pendamping, serta 14 pembina.

Kabiro Kesra Sekda Jateng Tegoch Hadi Noegroho berkomitmen, akan melayani kafilah dengan prima termasuk memilih akomodasi terbaik selama di Kaltim.

"Semaksimal mungkin kami (panitia) akan memberikan pelayanan terbaik kepada kafilah, dan semoga kita (Jateng) bisa menjadi yang terbaik di tingkat nasional," tegasnya.

Dalam rapat yang dilaksanakan di Auditorium Majeng Kanwil Kemenag Prov. Jateng pada Rabu (28/8/2024), Kabid PenaisZawa Imam Buchori menjelaskan, para kafilah akan difasilitasi penginapan di Swiss - Belhotel Borneo Samarinda.

Pada tanggal 2-5 September 2024 para peserta mulai dikarantina di Asrama Haji

Islamic Center Manyaran Semarang untuk memastikan kesiapan kesehatan dan keberangkatan, serta memastikan persyaratan dokumen peserta.

“Kafilah akan diberangkatkan dari Bandara Ahmad Yani pukul 07.40 WIB dan tiba di Balikpapan 10.25 WITA,” tuturnya.

Cabang musabaqah yang akan diikuti para peserta yaitu Cabang Tilawah Dewasa dan Qira'at Sabah Mujawwad, Cabang Tilawah Al-Qur'an Anak - anak dan Remaja, Cabang Qira'at Murottal Remaja dan Dewasa, Cabang Hifzil Qur'an Tilawah 1 dan 5 Juz, Cabang Hifzil Qur'an 10 dan 20 Juz, Cabang Hifzil Quran 10 dan 20 Juz, Cabang Hifzil Quran 30 Juz dan Tafsir Al-Qur'an Gol. Bahasa Arab, Cabang Fahmil Quran, Cabang Tartil dan Tilawah Cacat Netra (Canet), Cabang Syahril Al-Qur'an, Cabang Tafsir Bahasa Inggris dan Indonesia, Cabang Khat Al-Qur'an Gol. Naskah dan Hiasan Mushaf, Cabang Khat Al-Qur'an Gol. Dekorasi dan Lukis Kontemporer, Cabang Karya Tulis Ilmiah Al-Qur'an, dan Final Presentasi MKTIQ.

Selain itu, Imam buchori juga meminta kepada seluruh pihak yang terlibat agar dapat bekerja sama untuk menyukseskan MTQ XXX Tingkat Nasional.

LPTQ Jateng juga menggelar upacara doa bersama dan istighatsah agar kafilah Jateng diberikan kesehatan, kelancaran dan kekuatan lahir batin membawa prestasi terbaik untuk Jawa Tengah.

(N.Son/B13/Agus/Djarmanto-YF2DOI)